

# 8月の園だより

合志市社会福祉協議会 このみ坂保育園 【令和7年度】

プールや水遊びを初めて経験するお友だちはドキドキしながらも、友だちや保育者と一緒に遊んでいます。先日、体育遊びの鉄棒で、初めて逆上がりができたお友だちが嬉しくて「ママに見せる♪」とお迎えの時間、園庭の鉄棒でお母さんに披露されてました。すごいねと褒められていたお母さんも隣でクルッと逆上がりをされて「ママもすごいね！」と親子で笑顔で褒め合い、素敵な光景でした。プールや鉄棒、何事にも子どもさんと一緒に遊んだり、チャレンジする経験は子どもさんの意欲になり、また良い思い出にもなりますね。私たちと一緒に成長していきたいと思ひます。

## ☆☆8月のねらい☆☆

夏ならではの遊びを友だちと一緒に楽しもう♪



- 2日(土) カミングホームこのみ坂(卒園児)
- 5日(火) 身体測定(未満児)
- 6日(水) 身体測定(以上児)
- スタジオアリス撮影会
- 20日(水) ルピナスさんおはなし会
- 21日(木) どんちゃん号来園
- 25日(月) 誕生会
- ☆第3週目…避難訓練実施予定

＊古田彩乃先生(ひかりぐみ担任)が、ご結婚されて古田(旧姓)⇒中山(新姓)に名前が変わられました♡♡♡♡ これからもどうぞよろしくお願ひします♪



7名のお友だちが  
お誕生日を迎えました☆  
これからも元気で大きくなってね!  
おたんじょうび  
おめでとう ございます



## おすすめ絵本

さく：アナ・レナス  
やく：おおとも たけし



カラースターは、自分でも何が何だかわかりません。いろんな気持ちをごちゃごちゃ…。モンスターは、うれしい、かなしい、いかり、ふあん、おだやか、の気持ちを色ごとの瓶に分けて整理します。

# クラスだより

## ひかり組

天気がよく体調がいい日はプール遊びを楽しんでいます。初めてのプールでは、少しびっくりした表情も見られましたが、慣れるとお顔にかかっても平気で、パシャパシャ水を叩いたりダイナミックに遊ぶ姿が見られます。少しずつ自我も出てきており、欲しいおもちゃを指差して教えてくれたり、おやつや給食の時間になると、食べたい気持ちが先走り、「いただきます！」と手を合わせる姿が見られます。1つ1つの行動が見ていて面白く、可愛く、毎日楽しく過ごしています。真似をすることも上手になり、お友だちに真似をして手を叩いてみたり、ぶーとしてみたりする姿も見られます。暑さに注意しながら楽しく夏の遊びを行っていきたいと思ひます。



## にじ組

天気のいい日はプール遊びや氷遊びを楽しんでいます。初めはプールに入るのがちょっと怖かった子どもたちも、小さなタライで水遊びを体験し、徐々にプールの中に入って遊ぶ姿が見られるようになりました。中にはお友だちにジョーロで水をじゃ〜とかけたりボディソープの泡をソフトクリームに見立てて遊んだりして楽しむ姿が見られるようになりました。これから夏本番！朝夕の気温差や日中は、気温が上がりますます暑い日が続くと思ひますので、十分な睡眠、こまめな水分補給、食事など生活リズムを整え健康に気を付け元気に過ごしていきたいと思ひます。

## ★おねがい★

衣服、靴下、靴など持ち物の  
名前の確認をお願いいたします。



## そよかぜ組

天気のいい日はプール遊びを行っています。昨年とは違い、大きいプールに入り、水の気持ち良さを感じながら楽しんでいます。お顔に水が掛かることも平気で「先生、お水掛けて〜」と言うこどもやお友だちと水を掛け合ったりなどプールが好きなお友だちが多いそよかぜ組です。最近、ワニ泳ぎが出来るようになり、お友だちと並んで泳いでいます。職員が「もう上がるよ」と言うとお片付けを頑張る姿も見られます。また、子どもたちで会話を楽しんでいることも多く、「一緒に〇〇しよう」や「お家で〇〇したよ〜」など可愛いお話しも聞こえてくるようになりました。まだまだ暑い日が続きますが、適度に休息や水分を取り、体調に気を付けながら楽しめたらと思ひます！

